

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 102 (1976)
Heft: 25

Artikel: Englische Schulbänke
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-613290>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

naheliegend



Für Schweizer Schweizer Ferien

Schweizerische Verkehrszentrale
Talacker 42, 8023 Zürich

Wirkung

«Wenn ich auf der Bühne stehe», sagt der Schauspieler, «dann vergesse ich alles. Nichts gibt es mehr als meine Rolle... das Publikum verschwindet...»

«Das überrascht mich nicht», meint ein Kollege.

Der Garten

Der Angestellte: «Kann ich morgen einen freien Tag haben,

um meinen Garten in Ordnung zu bringen?»

Der Chef: «Jones sagt, dass Sie überhaupt keinen Garten haben.»

«Keinen Garten? Dann muss ihn jemand vom Fensterbrett weggenommen haben!»

Englische Schulbänke

Der heilige Paulus baute die Sankt-Pauls-Kathedrale.

Heinrich VIII. hatte das Ge-

betbuch ins Englische übersetzen lassen, um den Papst zu ärgern, der Katharina von Aragonien heiraten wollte.

Die Leber liegt südlich vom Magen.

Mandolinen sind hohe Beamte in China.

Vorsicht

Der Redner erwärmt sich und zieht den Rock aus. Das gefällt

den Veranstaltern der Versammlung nicht, denn es sind Reporter da, und sie könnten darüber spöttische Bemerkungen drucken. Nach der Versammlung sagt der Vorsitzende zum Redner:

«Als Sie Ihren Rock auszogen, haben Sie wohl nicht bemerkt, dass Presseleute im Saal waren.»

«Doch, doch», lautete die Antwort. «Aber ich habe keinen Blick von meinem Rock gewendet.»